

Furioses Herbstkonzert!



Am **05.11.2016** fand in der ausverkauften evangelischen Kirche zu Wickrathberg, unter Anwesenheit von Pfarrerin **Esther Gommel-Packbier** sowie Staatssekretär MdB **Dr. Günter Krings**, sowie den Vertretern der örtlichen Vereine, das **Herbstkonzert des GV „Eintracht“ Wickrathberg** statt. Neben der „Eintracht“ konnte das Vokalensemble „**Cantica Vobis**“ unter Leitung von Frau Chordirektorin **Stephanie Borkenfeld-Müllers** als Ausführende gewonnen werden. Durch den Abend führte und moderierte der Vorsitzende der „Eintracht“, **Jochem Enzenmüller**.



Die „**Eintracht**“ präsentierte sich im Ersten Teil „a capella“ und eher klassisch in der Literatur. Unterbrochen wurden die Lieder durch einen Solovortrag von **Christoph Tenberken**, welcher Schuberts „An die Musik“ unter Begleitung von Frau **Indira Farabi** am Klavier virtuos vortrug. „**Cantica Vobis**“ hatte als Leitmotiv Film- und Musicalmelodien. Der Chor überraschte mit einer hervorragenden Auswahl schöner Titel, welche zunächst a capella und hernach auch mit Begleitung vorgetragen wurden. Hervorzuheben bleibt im ersten Teil das Medley aus Melodien des Filmes „Forrest Gump“.



Im zweiten Teil wurde es musikalisch beschwingter. Skyfall, König der Löwen etc. reicherten das Programm wunderbar durch die „**Cantica**“ an. Brahms ungarische Tänze Nummer 5 und 6, Funiculi-Funicula, Heijoho Santiano, vorgetragen von der „**Eintracht**“, stimulierten das Publikum zu stark anhaltendem Applaus. Unter dem Dirigat von **Heinz-Josef Frösch**en wurde dann mit dem Lied „Heimatlos“ eine bejubelte Zugabe gegeben. Krönender Abschluss waren beide Chöre vereint im Lied : So leb` Dein Leben (My Way) von Frank Sinatra. Bravo- und Zugabe Rufe beendeten und quittierten einen herrlichen konzertanten Abend, welcher lange im Gedächtnis bleiben wird.